
令和4年度 学校評価アンケート保護者回答 

野田市立福田中学校 

 

本校ではGoogleフォームを用いた回答形式で実施し、全校生徒１６２名の保護者の方から 

１１１件の回答を得ました。ご協力ありがとうございました。 

 回答結果を、以下の通りご報告させていただきます。 

 







 
（この項目は来年度から選択式にしようと思います。集計がわかりにくいので） 





 
  



学校として頑張っていると思われる点 

【行事について】 

コロナ禍での学校行事の実施・学校行事の充実。コロナ禍でも工夫をして行事をしてくれる 

生徒の個別フォロー、コロナ禍での学校行事の実施 

子供たちの体験や経験につながる活動を積極的に考えて頂いていると思います。 

学校行事やボランティアなど色々な経験をさせてもらってありがたいです。 

学校行事を再開していくにあたり、コロナにも気を付けていかないとならないのは、大変だ

と思います。頑張って下さってありがたいです。 

今年度は学校行事が以前のように行われるようになり、子どもがとても楽しみにしておりま

す。行事を機に成長する姿が伺え、学校生活が充実しています。今後もコロナの状況次第か

と思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。 

体育祭などの行事が充実していた。 

色々な行事に取組んでいただいて子供は良い経験をしています。 

"学校行事の実施、とくに保護者参加が可能であった事。 

コロナ禍の中、感染対策をしっかりとした上で行事やイベントを積極的に実施し、子ども達

の活躍の場を広げ良い経験をさせてくださっていると思います。また、先生方の細やかな声

かけで子どものやる気や集団の一員としての意識が高められています。いつもご指導ありが

とうございます。 

コロナにも負けず積極的に行事を行ってくれるところ。 

色々な行事が充実している 

【生活について】 

コロナ禍で色々と制限される中、例年に近い形での学校行事や様々な体験活動などを行って

いただき、とても感謝しています。日々の感染対策などもありがとうございます 

いつもお世話になっております。 

話を聞いてくれる。生徒とのコミュニケーション。ユニバーサル学級。 

あいさつ 

子供の事で相談したら、親身になってきいていただける。 

担任の伊藤先生は、子供の話をよく聞いてくださる。子供の性格も理解して対応してくれ

る。 

【学力向上・学習・進路指導について】 

勉強合宿も今までにない試みで、子供は楽しみにしています。（高校の授業や福祉授業） 

福トレや定期テスト前の学習計画表など学習のサポートのやり方が良いと思う 

学習に遅れないようにリモートできる環境をつくってくれる点、素晴らしいです。 

【部活動について】 

"中学生になって、毎度毎度、問題を起こしている娘を、その都度指導してくださり、先生

方にはご迷惑をたくさんおかけしています。申し訳ありません。 

思春期で、親の言う事は煙たがられ、なかなか思うように行かないことが多々あります。 

先生に対しても、生意気な態度をとっているかと思います。 部活では、顧問の先生、外部

コーチ、副顧問のご家族の方までが指導してくださり、沢山の方がバレー部の為に時間を割

いてくださっていることに感謝です。 

部活動では遠征、練習や試合が中止になることなく実施できた事。 

部活動において子供のことをよくみてくれてもっと頑張ろうと努力するようになった 



【その他】 

なにより、休まず学校へ通えているので、よしとしています。" 

コロナ禍で大変な中、様々な行事を積極的にしていただき、生徒たちがやりがいを感じなが

ら取り組むことができ、感謝しております。 

コロナ禍の中、感染対策をして学校行事などを積極的に行っている点。 

子供が楽しめる行事を企画してくれていること 

コロナ禍でも感染対策をして少しずつ行事が再開しているところ。 

コロナ前の様にはいきませんが、行事も多くなってきていて学校での体験が出来ていいと思

います。 

コロナの影響で制限の掛かる中、出来る範囲内での活動をされていると思います 

コロナ禍でも、やれることをなるべく子供たちにやらせてあげようという姿勢を強く感じま

した。ありがたいです。 

行事等の連絡を細やかにしていただいていると思います 

不登校の娘に良く寄り添って頂き感謝しかありません。先生方も人員不足などの中頭が下が

ります。いつの日か我が子にも先生方から受けた恩を他の人へ返せる日が来ると信じ楽しみ

にしています。本当に感謝です。 

しっかり連絡してくださる所です。 

担任の先生が丁寧に連絡を入れてくれました。 

人数が少ないながらも色々な行事を行おうとしているところ 

行事・ボランティア・教育活動 

【情報発信】 

子どもを突き放すやり方ではなく、しっかり話を聞き寄り添いながらご指導していただいて

います。福田中学校は子どもにとってまさしく「わくわく・ドキドキ」する場所だと思いま

す。伸び伸び育ててくださっているおかげで、部活や行事では大規模学校に劣らない結果を

出すことができていると思います。HPも充実しており、学校の様子が保護者や外部によく伝

わり、あたたかい言葉が子どもたちの励みにもなっています。いつもありがとうございま

す。 

何かあったときに必ず連絡をしてくださる所です 

普段子供が安心して学校が行ける状態であることに、感謝しております。マチコミのメール

で細かい情報が、送られてくることが助かります。 

HP更新いつも楽しみにしています。 

子どもたちの学校での様子を伝えてくれている 

生徒、保護者の為に先生は親身になってくれる。（２） 

マチコミに流してくれる早さと子供達に対して積極的に話しかけてくれていること 

このようなご時世の中、できる限りの活動を最大限に行ってくださっていること。 

"コロナ禍で行事ができなかった分、今年は色々な企画をして子供達に機会を与えてくださ

っていると思います。 

またマチコミを使っての色々な情報発信も保護者としては大変ありがたいです。" 

転校してきたばかりですが、先生たちがとても丁寧で助かりました。ありがとうございます  



学校としてさらに頑張ってほしい点、改善してほしい点 

【行事について】 

福田中学校が野田市の学校の起点になるような活動を今後も続けてほしい。 

【生活・部活動について】 

子供達の心のフォロー 

悩み事に対する解決策をもう少し積極的に講じてほしい 

荷物の軽減  

靴下の色を白以外にして欲しい。 

今の時代に合った校則(髪型や服装等)" 

部活動に、先生方の負担を減らす為にも、外部コーチを、導入して頂きたい。 

部活により活動の差がありすぎるのではないかと思います。練習を含めて。 

部活動の指導にもっと力を入れてほしいです。 

部活の予定をなるべく早く出して頂けたら助かります。特に土日です。上の子の部活の都合

もあるので送迎とか早く知りたいです。 

部活のスケジュールを早めに出して頂けたら助かります。特に土日。下の子の部活の送迎も

多いので宜しくお願いします。 

"いじめや、SNSに関するトラブルの対応。 

顧問から、校長への報告の徹底。被害者を守ってもらいたい。" 

【学力向上・学習・進路指導について】 

勉強のサポート（２） 

"授業の質の向上 

クロムブックの活用 

もう少し授業をわかりやすく、理解しやすく教えてほしい 

調理実習など食育の時間を多く作ってほしい。 

【情報発信】 

下校時間など学校での急な変更があったとき、メールをもう少し多く使ってほしいと思いま

す 

突然の行事は子供達にとってはいいと思うのですが、働いている保護者の方は参加出来ませ

ん。寂しい思いをしているので、せめて3ヶ月前にはお知らせを頂きたいです。 

卓球部も頑張っているのでホームページに部活動の報告を載せてほしいです。 

【その他】 

学校へと言うより教育として先生方が疲弊しない仕組みづくりをお願いします。よくメディ

アで体罰などが報道され、体罰は擁護しませんが、その辺のストレスもあるのではとも思い

ます。教育者を目指した方が生き生き働ける環境づくりをお願いいたします。 

給食当番の白衣がボロ過ぎるので新しくしてほしいです。 

給食費無償（3人目のお子さんに補助金が付くようです） 

最大限の対応をしてくださっているので、これ以上学校へ求める事はありません。 

特にはありませんが、子どもたちが楽しく通えればいいなと思います。 

これからも宜しくお願い致します。（３） 

学校からの連絡事項が分かりづらい時があるのでブログをもっと活用できたらと思う 

PTAの活動ですが、多すぎると思います。上の子や下の子がいる場合、福田地区は負担が大

きく感じます。我が家は高校生がいるため、高校の保護者会の活動に参加していますが、



(クラス理事）中学校の入学式の時に、そのことを説明しても、役員決めをする時、嫌な顔

される保護者がおられ、とても嫌な思いをしました。 

学級担任と部活顧問どちらもというのは先生にとってとても負担だろうと心配になる。 

このアンケート、お願いのおたよりではchromebookから回答できるとありましたが、アンケ

ートが見当たりませんでした。どこにあったのでしょうか？私が見つけられないだけだった

ら、もう少しわかりやすく表示してほしかったです。 

 

【考察】 

以上のような結果となりました。 

令和４年度は行事の実施が増えたこと、公開できたこと、内容の工夫と充実に多くの 

賛同意見をいただきました。 

校内での大規模クラスターは回避できました。 

新たな試みとして、土木建築業協会の協力で重機体験、郵便局の協力で手紙の書き方教室、 

高校の先生や外部の方に学ぶ勉強合宿や租税教室、情報モラル講演会なども実施できまし

た。命の大切さと自転車の保険義務化の意味をわかってもらえるよう、スケアードストレイ

ト（スタントマンによる事故発生の仕組みを生で見る授業）もできました。 

生徒は自宅からオンライン授業を受けて、学習の遅れを取り戻すスキルも向上しています。 

インターネットによる不適切な書き込みや、携帯依存、生活の不規則化などはどの学年にも

見られる心配な課題です。今後もメディアリテラシーを教えていくことが大人の急務である

と感じました。 

「学校としてさらに頑張ってほしい点、改善してほしい点」に関して、ご意見を真摯に受け

止め、より良い形で教育活動を推進していくことができるよう努めてまいります。 

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。  （文責 教頭 田中 憲明） 

 


